
 

 

REQUERIMENTO Nº 1139/09 
De Informações 

 
 

“Referentes ao número de 

habitantes existentes atualmente 

no Município de Santa Bárbara 

d’Oeste”.  

 

 

 

 

  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

 

1 – Temos a quantidade de número dos habitantes do 

Município atualizada? Se positivo, qual a quantidade? Se negativo, qual a 

data do último censo e o número de habitantes? 

 

2 – Ainda, se negativo, temos uma nova data prevista para um 

novo censo? 

3 – Temos alguma outra forma de obtermos a quantidade de 

habitantes sem ser pelo censo de uma forma mais ágil?  Se positivo, qual? 

 

                                                                                                       

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de julho de 2009. 

 

 

 

 

 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador-  
 
 


